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19日有专业媒体曝出了申花确定将未
来3个赛季的主场迁至云南昆明的消息。
而实际上，上海媒体早在今年上半年就了
解到朱骏有意将申花主场外迁。知情人透
露，此前安徽芜湖曾承接过申花队足协杯
部分场次的比赛，朱骏也曾考虑将申花主
场迁至安徽，但具体“落户”城市不是芜湖，
而是蚌埠。由于受到俱乐部内部及上海各
界的反对，这一想法最终胎死腹中。

但这并没有阻止朱骏与上海之外省市
的企业进行秘密接触。这位知情人称，其
实“迁至昆明”一事大概在两个月前就已经
着手操办。由于红塔淡出后，云南方面一
直渴望引进一支顶级足球队，加上昆明拓
东体育场作为中国队老主场完全符合中超
比赛要求，因此双方的合作谈判很快进入
实质阶段。双方草签协议之说，起码不是
空穴来风。

朱骏
欲借“迁址”逼宫□本报综合报道

最近，上海申花的麻烦
不仅是1亿元人民币巨额
赔偿德罗巴这般简单！据
了解，在申花俱乐部深陷经
济困境的情况下，投资人朱
骏被迫决定将申花主场迁
至昆明。据称朱老板已与
有意接手的合作方草签协
议，然而此事恐非朱骏一厢
情愿便能落实。申花俱乐
部做出重大抉择须经其他
五大股东认可，而中国足协
规定，中超球队主场搬迁，
其注册地也必须为主场所
在地。上海能允许“一张有
着20年历史的足球名片”
外流吗？

记者19日联系到了昆明市足球管理中
心的主任方亚林，他明确表示，确实与申花方
面有过接触，并且昆明市足球运动管理中心
已经向申花发了接收函。

按照该专业媒体的报道，出于生存考虑，
申花高层接受了云南一家企业的合作意向，
在该企业为其注资3000万元的情况下，考虑
在2014赛季将主场放在昆明拓东体育场，并

且至少在未来三年不会返回上海。
据悉，虽然申花主场可能搬到昆明，但

“申花”二字肯定将会保留，而且俱乐部股权
不变。

根据中国足协关于中超准入制度的规
定，与云南省足球运动管理中心一样同是中
国足协旗下成员的昆明市足管中心，有权向
中国足协打报告，并给予申花接收函。

申花俱乐
部股权分配比

例显示，朱骏单方仅
持有申花俱乐部28.5%

的股权，因此在事关俱乐部
的重大抉择问题上，朱骏恐怕不

能拍板。关于申花与有关方面就球
队主场迁至昆明3个赛季的说法恐怕“有

水分”。
此外，根据专业媒体曝出的消息，申花虽

然主场移师昆明，但其注册地仍在上海。这

种说法遭到中国足协的否定。协会职业理
事会执行局长刘殿秋对记者解释：“转入规
则规定，一支中超球队的注册地必须是其主
场所在地。”

资料显示，当初人和迁至贵州、申鑫回迁
上海，其注册地都为新主场所在城市。这意
味着申花一旦将主场迁至昆明，其注册手续
也不能在上海办理。知情人透露：“很显然，
一旦申花外迁昆明，朱骏就等于撤出申花。
现在朱骏把‘球’踢出来了，其他五大股东和
上海有关方面如何应对是关键。”

带队外迁恐怕是朱骏的无奈之举。其实
从去年引进阿内尔卡、德罗巴起，申花的经济
状况已经每况愈下。有知情人透露，申花2013
赛季的工资、奖金所需费用都由俱乐部通过贷
款筹得。在巨大的赤字面前，欠薪、外援罢赛、
主帅“抱病请辞”等事件并不令人意外。尽管
朱骏对外一再表示会竭尽所能，但当“钱景”暗
淡时，独木难支的他也只有选择非常规办法，
以图俱乐部安身立命。

知情人说：“问题归根结底还是在于朱骏得
不到理想的俱乐部股权比例，其他五大股东又不
肯投钱，所以他只有考虑变相出售球队以应急。”
该人士还透露，除了将申花主场外迁，朱骏甚至

做好了“申请破产”的最坏打算。“申请破产
或许是下下策，但当诸如德罗巴巨额

索赔等现实问题接踵而来时，
这也不失为朱骏脱身的

一个可行办法。”知
情人说。

朱骏打算申请破产

申花外迁想法由来已久

申花外迁朱骏一人说了不算

昆明足协:已给申花发出接收函
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为脱身可能申请破产

朱骏


